

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Las fiestas de Abril

Aunque parezca prematuro, conviene ir ya hablando de las fiestas de Abril.

Sevilla, ha publicado en toda la prensa gráfica el cartel anunciador de sus fiestas de Primavera premiado en un concurso celebrado por aquel Ayuntamiento.

Murcia también se apresta a que sus fiestas de Abril de 1927, tengan la máxima brillantez.

¿Y Cartagena que hace? ¿Nada hasta ahora verdad? Creemos llegado ya el tiempo de que nos vayamos ocupando de nuestras fiestas de Abril unidos con las suntuosas procesiones pues dejándolo para luego todo son carreras y precipitaciones.

Por ello nos dirigimos al Excmo Sr. Alcalde don Alfonso Torres, en suplica de que en el más breve plazo, como presidente de la comisión de festejos, convoque a reunión a los componentes de la comisión de fiestas y se acuerde las fiestas de Abril, toda vez, que estas no han de faltar, como dijo el señor Alcalde en la fiesta celebrada en el «Gran Hotel», cuando la inauguración del monumento a Maiquez se habló, número que figurará en el programa.

## De Sociedad

### NOTAS VARIAS

Esta tarde a las tres y en la Iglesia castrense de Santo Domingo ha tenido lugar el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita Anita Pardo Ros con el joven contramaestre de la Armada don Santiago Díaz Rodríguez.

La novia iba ataviada con precioso traje de charmeuse blanco y cubría su cabeza preciosa diadema de azahar, llevando la cola la preciosa niña Consuelito de Juan.

Terminada la ceremonia los numerosos invitados en casa de los padres de la novia fueron obsequiados con un espléndido lunch.

En el correo de hoy han salido los nuevos esposos para Alicante y otras poblaciones, ultimamente Palma de Mallorca donde fijarán su residencia.

A la feliz pareja le deseamos una interminable luna de miel.

De Real Orden ha sido nombrado Vocal de la Junta Provincial de Enseñanza Industrial, que corresponde a Cartagena por haber en ésta la Escuela Industrial de la provincia, el distinguido y muy activo Teniente de Alcalde de este Ayuntamiento don José Melilla, al que felicitamos cariñosamente por tal nombramiento.

Compañía de Seguros de Vida importantísima y acreditada busca Inspector Productor para la provincia de Murcia. Máxima comisión y asignación fija.

Presentense de 12 a 1 en Gran Hotel habitación n.º 18.

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones

al 3% anual

Abrigo BARRANCO Trajes

en sus nuevas sesiones

Paseo de Recoletos, 14 Madrid.

## DOS BODAS

Gran expectación había hoy en Cartagena para contemplar a ese encanto de criatura que se llama Pilar de la Cuesta Espejo vestida con traje nupcial.

Mucho antes de la hora fijada para la ceremonia ya estaban invadidos los alrededores de la Caridad por multitud de curiosos que esperaban a los novios. Valía la pena de esperar a pie firme, pues la novia que iban a contemplar lo reunía todo: belleza, arrogante figura, distinción y bondad.

El templo de nuestra amantísima Patrona, la Santísima Virgen de la Caridad, en donde se celebraba la ceremonia, presentaba un aspecto deslumbrador: espléndida iluminación, gran cantidad de plantas y flores en el altar mayor, todas colocadas con un gusto irreprochable.

La novia, espléndida de hermosura, entró en el templo del brazo del padre y padrino en la ceremonia D. Antonio Sicilia, hermano del novio, a los acordes de la bonita marcha nupcial de Mendelssohn.

Su arrogante figura lucía elegantísimo traje de crespón blanco bordado en perlas y de sus hombros pendía magnífico manto bordado, también en perlas. Sutil velo blanco de tul orlado de rico encaje la envolvía sujeto sobre la frente con preciosa diadema de encaje; finísimo barbuquejo de azahar rodeaba su barba dando tan artístico marco realce a la cara más bonita que se pudiera soñar.

El manto lo sostenían dos lindísimas criaturas que basta decir que una de ellas había sido sacada de la preciosa colección de bellezas que poseen en su casa los señores de Aznar (don Justo). La encantadora Carmencita llevaba lindísimo traje de crespón blanco.

El otro paje era Conchita Gómez Martínez, hija de los señores de Gómez Martínez, hija de los señores de Gómez (Don Manuel) que con su vaporoso traje de crespón blanco y linda corona de flor blanca en su artística cabecita estaba como un ángel transportado del cielo.

El novio don José Sicilia Mendo, Contador de Navio, vestía el uniforme de gala del cuerpo a que pertenece y entró en el templo dando el brazo a la madrina en la ceremonia doña Mercedes de la Cuesta de Malo de Molina, que iba elegantísima, luciendo espléndida mantilla de blonda negra.

Bendijo la unión el capellán don Eugenio Para.

Levantó el acta matrimonial el juez municipal don Baltasar Hidalgo de Cisneros, y firmaron en ella como testigos don Casiano Ros, don Julio Fojó, don José Derqui, don Antonio Soriano, don Angel de la Cuesta y don Mariano Sánchez.

Al Gran Hotel, celebrada la ceremonia, se trasladaron novios e invitados donde se sirvió un espléndido lunch, durante el cual una orquesta ejecutó escogidas composiciones.

L. GANTE.

También esta mañana en la capilla de la Santísima Trinidad de la iglesia de Santa María de Gracia han quedado unidos en matrimonio la encantadora señorita cartagenera Elvira del Cerro Giménez, y el joven abogado don José García Vaso y Navarro.

Los novios entraron en el templo a los acordes de la marcha de Mendelssohn interpretada por el órgano.

La unión fue bendecida por el arcipreste don Pedro González, habiendo

sido padrinos el ex-diputado a Cortes don José García Vaso, padre del novio, y la distinguida señora doña Tomasa Giménez, madre de la novia.

La novia vestía elegantísimo traje de charmeuse con bordados de plata, y en su frente lucía preciosa diadema, sosteniendo la cola de su traje los preciosos niños Paquito García Vaso y Pepito Angosto García Vaso.

En el acta matrimonial han firmado como testigos don Emilio Lozano, don Serafín González, don Casto Fernández, don Julio García Vaso, don Pedro Martínez Fuentes, don Mariano Segovia, don Angel Angosto, don Angel del Cerro.

Terminada la ceremonia religiosa los nuevos esposos e invitados han pasado casa de los padres del novio donde se ha servido espléndido lunch.

Los recién casados han salido en viaje de novios y les deseamos una eterna luna de miel.

F.

## Teatro Circo

El público que anoche asistió al Teatro Circo se vió sorprendido por otro espectáculo muy distinto del que esperaba, por cuanto que se había anunciado «La leyenda del Monje» y «La Dogaresa» y a la hora de alzarse el telón para esta última ni habían cantantes, ni personal que supiera la obra, ni aun siquiera el decorado necesario.

En vista del conflicto que se presentaba la empresa no encontró otra solución que la de invitar al público a pasar por contaduría y devolverle el importe de la localidad, solución que llegó a realizarse después de molestias y varios incidentes.

Tan bochornoso espectáculo es impropio de un teatro de esta importancia que constantemente se ve favorecido por el público, y dice muy poco de la consideración que con el mismo se debe y del buen nombre de Cartagena.

SICRUDO

## T. S. H.

Las nuevas longitudes de onda El próximo día 14 de Noviembre comenzará a regir en toda Europa el nuevo reparto de longitudes de onda.

Con arreglo a este nuevo plan las longitudes de onda señaladas para las emisoras españolas son: 201, 3 m. Oviedo; 204, 1 m. Salamanca; 227, 3 m. Vigo; 254, 2 m. Málaga; 272, 7 m. San Sebastián; 275, 2 m. Madrid (Castilla); 277, 8 m. Sevilla (E. A. J. 17) y Barce-

lona (Radio Catalana); 280, 4 m. Barcelona (Radio Barcelona); 294, 1 m. Valencia y Bilbao; 297 m. Cartagena 344, 8 m. Sevilla (E. A. J. 5); 375 m. Madrid (Unión Radio); 400 m. Cádiz; 434 8 m. Bilbao; 566 m. Zaragoza y 577 m. Madrid (Radio Ibérica).

Este acuerdo internacional hará necesario que varíe nuestra legislación de radiotelefonía en este punto, pues en España no están autorizadas las ondas de broadcasting por bajo de los 300 m. ni por encima de los 500 y con arreglo a la distribución de ondas de Ginebra será de 200 m. a 600 m. la gama internacional para las longitudes de ondas de radiodifusión.

### Radio-Cardena

E. A. J. 16—Onda 335 metros—Un kilovatio en generador—Emisiones diarias de 8 a 10 de la noche.

### Programa para mañana:

La Revoltosa, fantasía.—Aragón, fantasía.—Monte Carlo, foxtro; Nené, tango.—Mofinos de Viento, fantasía.—Pericón del Plata.—Melodía Blanca.—Fleurs de L-tus.—Madel, foxtro.—Vivan los Novios, pasodoble.—Entre Flores, danza andaluza.

### Programa para el lunes día 8:

Tanhouse, fantasía.—La Rubia del Far West, fantasía.—La Montería, fantasía.—Nar wen du willst, foxtro.—Pour toi, Vals lento.—Birmania, Shimmy.—Chagrin de Amours.—La fille du roi.—Viejo mito tango. Elena, oustep.—Los chicos de Bienvenida, pasodoble.

## Importante para el Clero

En atención a las últimas disposiciones dadas por nuestro Reverendísimo Prelado prohibiendo al clero la asistencia a lugares públicos y ciertos puntos interesa en su última circular, inspiradas en determinaciones pontificias, al Centro de Acción Social Católica le es grato hacer constar que con la anuencia y beneplácito del Ilustrísimo señor Obispo, ofrece los salones de su domicilio social Duque 15, bajo, a cuantos sacerdotes vinieren a Cartagena, brindándoles con un lugar de descanso, punto de reunión fraternal.

Este Centro ruega y espera del digno clero de la Diócesis considere su local como la casa del sacerdote en Cartagena.

Aceites pesados para motores diesel

Gasolina-Lubrificantes

TEXACO

Mayo 14 Cartagena

## Pinceladas

Las observaciones hechas por astrónomos con motivo de la aproximación del planeta Marte parecen haber sido bastante fructuosas.

Un astrónomo americano dice ha logrado hacer un estudio muy detallado de dicho planeta, explorando con el telescopio las masas de nebulosidad, que se destacaban claramente, y observando muy bien aglomeraciones de nubes sobre los casquetes polares. De sus observaciones deduce el astrónomo aludido que es probable que haya vida en el astro vecino.

En cambio un astrónomo inglés provisto de un telescopio no menos respetable y prestigioso que el de su colega americano, ha hecho observaciones de las cuales deduce que, bien es posible que en Marte haya habido vida en otras épocas, pero fuera de duda que en la actualidad «aquello» está deshabitado.

Estos son, hasta ahora, los hechos más salientes que se han obtenido de la aproximación de Marte.

Muy poca cosa son, vistos y analizados.

Esperemos a otra aproximación a ver si somos más afortunados.

Han llegado a Oslo los doce cajas en que el explorador Amundsen trata del Polo multitud de trofeos, jetsos curiosos y cuadernos de notas con observaciones interesantes.

Pero han llegado las cajas solo porque las han saqueado en el camino.

Se conoce que algún sujeto de aprensivo consideró que, siendosas procedentes del Polo, le correspondían a él.

Y sin aprensión ninguna ni pararse a meditar se las apropió con una traca circumpolar.

Y ahora se dará tono diciéndolos conocidos.

—Yo tengo más que Amundsen: Amundsen ha explorado el Polo y yo he explorado el equipaje del explorador.

(Vaya toberg!)

El catedrático Fisher, de la Universidad de Yale, ha declarado que el siglo próximo la duración de la vida humana será de cien años y que podrá prolongarse todavía más si se practica rigurosamente la higiene.

Caray, pues si llega a retratar Weyland el nacimiento, hay que pensar para sus centurias.